

NEEL 45

Ce NEEL 45 de 2016 est une version 3 cabines avec 2 couchages supplémentaires dans la coque babord.

C'est le trimaran le plus spacieux et innovant sur le marché de la plaisance. Il est très rapide, facile manoeuvrer, et atteint rapidement une vitesse de 9/10 noeuds dans le médium. Ses flotteurs avec une section en V et une étrave inversée facilite le passage dans la vague.

Ses aménagements originaux placent les cabines au-dessus du pont plutôt que dans les coques. Très bien équipé il est prêt pour le grand voyage.

Reprise LOA possible. Inventaire complet et photos sur demande.

This NEEL 45 of 2016 is a version 3 cabins with 2 extra beds in the portside hull.

She is one of the most spacious and innovative trimaran on the yachting market. She is very fast and easy to sail, and quickly reaches a speed of 9 to 10 knots in the medium wind. Its floats with a V-section and an inverted bow facilitates the passage in the wave.

Its original arrangements place the cabins above the deck rather than inside the hulls. Very well equipped she is ready for Blue Water Cruising.

Complete inventory and photos on request.